

UN DESCUBRIMIENTO QUE CAMBIARÁ NUESTRA VIDA PARA SIEMPRE

Esta tarde, tras descubrir el fuego, se han creado unos juegos dedicados al dios Zeus. Con este nuevo invento, el fuego, se ha encendido la llama olímpica, en esta ceremonia ha interrumpido un hombre perseguido por unas personas gritando que la Tierra giraba alrededor del Sol, y que le querían matar por decir la verdad. Esa misma tarde, el hombre ha pisado por primera vez la Luna.

Pero no todo son buenas noticias, a las 16:00h, unos aviones han derribado las Torres Gemelas y han causado 54 muertes, pero hay que quedarse con lo bueno de este día, y con estos inventos que cambiaran nuestras vidas.

LUCÍA JIMÉNEZ SANCHIDRIÁN 1ºA